
第２回学校運営協議会（議事録） 

 

日 時：１０月８日（火） ９：００～９：４０ 

場 所：多目的室    

 

参加者 

○学校運営協議会委員 小林 靖  様   須藤 勇樹 様   青木 浩美 様   浄法寺 勝 様    

萩原 優子 様   高野 泉  様   加藤 仁 様   秋山 貴子 校長   

 ○地域学校協働活動推進員 熊倉 博美 様 

○事務局 小栗 昭彦 教頭  栁澤 しのぶ 教務主任 

＊欠席…木野内 公美子 地域連携教員 

 

１ 開 会 

２ あいさつ（小林会長） 

３ 報告・協議（進行 小林会長） 

 

① 教育活動現状報告 

（校長）・前期が終わります。 

   ・４年の宿泊学習は、熊出没のため全ての活動を室内で。子どもたちは、楽しく充実した活動であった。 

   ・プールボランティア（PTA）教職員も付き、最大１０名体制で監視ができた。また、学年により水位を調

節して行った。 

   ・ベルマークの収集を始めた。先日の集計２３０００点、学校運営協議会の方にも協力いただいた。 

   ・PTA草刈り作業は、なし。 

   ・いじめはあるが、大きな問題はない。小さなことでも、市に報告し組織で対応している。 

   ・登校しぶりは、少し増えている。 

   ・修学旅行は、５月、６月を希望している。南海トラフが夏休みから問題になっている。 

    鎌倉方面（非常時は八幡宮集合にしていた）→福島方面(バス代の補助金がある) 

   ・後期の行事として、本日５５周年記念式典。運動会があり、１１月２２日には、歯と口に関する公開研

究発表会が行われる。 

  

② 石中学区合同運営協議会報告 

（小林）・石中学区合同運営協議会が夏休み実施された。古山小が事務局として会を運営した。 

   ・小中合同のクリーン活動を予定している。古山小は、グリムと横塚公園、学校内外を活動場所としてい

る。 

   ・昨年度は参加者が少なく、今年度は、地域の方の参加を呼びかけたい。 

   ・案内を自治会に回覧する。保護者には、「すぐーる」で配信。 

   ・中学生作成のポスターを各学校３枚を地域に掲示してもらう。 

   ・どなたか、掲示できる人はいますか？ 

              （相談） 

   ・須藤さん(１枚) 萩原さん（２枚）お願いします。 

 

 



③ 特別支援学級の名称について 

（教頭）・年度の途中にさくら学級が２クラスになったのでが、児童が混乱しないよう「さくら」のまま今年度

は、呼び合う。次年度、PTAや教員のアンケートで一番人気のあった「つくし」にしたいと思う。 

 

④ 各委員から 

特になし 

 

◇ 事務連絡・謝辞   

      

   ・下野市児童表彰    10月２４日（木） ９：００～１０：４０ 

     ・運動会        １１月 １日（金） 

・第３回学校運営協議会   ２月 ４日（火）１０：００～１２：００ 


